

Einladung zur Ausstellungseröffnung

Mit unserer Ausstellung „**Adler und Hakenkreuz – Die Geschichte der Langenzenner Kirchturmspitze**“ beteiligt sich das Heimatmuseum an einer Premiere: Heimatmuseen und -vereine im Landkreis Fürth haben sich entschlossen, sich unter dem Thema „Mitgemacht?“ mit der Zeit des Nationalsozialismus in ihrem Ort zu beschäftigen. In sieben Stationen werden während des laufenden Jahres unter der Schirmherrschaft von Landrat Matthias Dießl landkreisweit Ausstellungen eröffnet.

Der Reigen beginnt am **19.02.2022 um 15.00 Uhr im Heimatmuseum Langenzenn**, wo wir die Geschichte der Wetterfahne, deren eingeschlagene Hakenkreuze vor wenigen Jahren für heftige Diskussionen sorgten, in den Mittelpunkt einer neuen Ausstellung stellen. Zahlreiche Bild- und Textdokumente beleuchten die bewegte Geschichte des Adlers.



Außerdem bietet der Ausstellungsraum einen einmaligen Blick auf die ehemalige „Judengass“, in der sich die jüdische Synagoge und Mikwe befanden. Denn obwohl ab etwa 1920 keine Juden mehr hier wohnten, hat Langenzenn doch eine lange und gut dokumentierte jüdische Geschichte.

Wir laden Sie herzlich zur Ausstellungseröffnung, die unter den gegebenen Coronaschutzmaßnahmen stattfindet (2G+, max. vier Personen im Ausstellungsraum), ein.

Ab der Eröffnung ist die Ausstellung jeden ersten Sonntag im Monat von 14.00 -16.00 Uhr und für Gruppen nach Vereinbarung kostenlos zu besichtigen.